Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 190 m2
Référence 84478693
Prix 965 000 €

Jouy en Josas
Maison a vendre (7/8350)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Barnes yvelines vous présente, dans le quartier des metz, au calme, cette maison
de 190 m2 (175 m?2 habitables) édifié sur un terrain de 615 m2. Situé dans un écrin
Végétal remarquable, ce bien se distingue par la fluidité de sa distribution et sa
luminosité. Il se compose de la maniere suivante :au rez-de-chaussé : une entré
avec vestiaire invités ouvre sur une grande piece a vivre parqueté donnant sur une
terrasse et composé d'un salon, d'une salle a manger et d'une cuisine ouverte
équipé. Un espace buanderie, une suite parentale avec sa chambre donnant sur

terrasse, son dressing et sa salle ...

Barnes yvelines is listing:this 190m2 or 2,045 sq ft (175m?2 or 1,884 sq ft of living
space) house is set on a 615m2 (6,620 sq ft) plot in the peace and quiet of the les
metz district. Set in a remarkable green haven, this property will delight with its fluid
layout and natural light. Laid out as follows:ground floor: entrance hall with guest
closet opening onto a large living room with parquet flooring leading onto the
terrace and comprising a lounge, dining room and fitted open kitchen. Laundry
area, master suite with walk-in wardrobe, bedroom opening onto terrace and

shower room. First ...

BARNES YVELINES
41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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